

AquaReLux Karaffe zur Vitalisierung von Trinkwasser

Die AquaReLux-Karaffe energetisiert und vitalisiert kalte und heiße Getränke aller Art.

Einfach Wasser, Säfte, Tees, Limonaden, oder Wein einfüllen und die unmittelbare Erfrischung für ihr körperliches und seelisches Wohl genießen.

Wasser ist bekannt als eines der sensibelsten Medien überhaupt – es nimmt Informationen aus der Umgebung rasch auf und speichert sie über lange Zeiträume.

Diese Eigenschaften des Wassers nutzt AquaReLux, um eine Verbesserung der Wasserqualitäten ganz ohne mechanische Einflüsse oder chemische Zusätze zu erreichen.

In der Karaffe wird das Wasser mit den Eigenfrequenzen von Gold, Diamant, Rosenquarz und Sauerstoff energetisiert und vitalisiert. Sie wird im Schloss Salem von einem Glasbläsermeister mundgeblasen und von Hand geformt, jede ist ein Unikat. In das Glas werden zusätzlich energetisierte Relux-Substanzen eingeschmolzen. Dadurch entstehen die kleinen Noppen, die das Wasser umgeben und die Relux-Kräfte darauf übertragen können: seine Eigenschaften und der Geschmack werden spürbar veredelt.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrer AquaReLux Karaffe!

Detailinformationen

Inhaltsstoffe: Glas, energetisierte Mineralienpulver.

Die Maße betragen etwa: 120 x 220 mm.

Die Karaffe fasst ca. 1,2 Liter.

Haltbarkeit

Bei sachgemäßer Handhabung unserer Produkte konnte nach bisheriger Erfahrung auch über viele Jahre hinweg keinerlei Wirksamkeitsverlust festgestellt werden.

Reinigung und Pflege

Vor dem ersten Gebrauch mit klarem Wasser durchspülen.

Die AquaReLux Karaffe ist hitzebeständig kann mit allen üblichen Mitteln gereinigt werden. Da sie stoßempfindlich ist, empfehlen wir, sie von Hand und nicht in der Spülmaschine zu reinigen. Kalkablagerungen lassen sich gut durch Einweichen, z.B. mit Essigessenz oder Zitronensäure, entfernen



Erleben Sie den Unterschied!

Die Qualitäten des Wassers werden in der AquaReLux Karaffe innerhalb von kürzester Zeit verbessert. Unstrukturiertes, fahles Wasser erhält eine erfrischende, belebende Dynamik.

Dies kann z.B. durch Analysen der kristallisierten Wassertropfen mit Dunkelfeldmikroskop- Aufnahmen eindrucksvoll sichtbar gemacht werden. Aber auch Sie können sich ein Bild von den AquaReLux-Qualitäten machen, indem Sie nicht-energetisierte mit energetisierten Getränken direkt vergleichen.



Am besten gelingt dies, wenn Sie neben die AquaReLux Karaffe noch eine reguläre Glaskaraffe stellen. Für die Verkostung können Sie Leitungswasser, Saft, oder auch Wein verwenden. Füllen Sie die eine Hälfte des Getränkes in die AquaReLux Karaffe und die andere Hälfte in die reguläre Karaffe und befüllen dann daraus zwei Gläser.

Das Getränk sollte zur Zeit der Verkostung Raumtemperatur haben. Nehmen Sie vor der Verkostung möglichst nichts geschmacksintensives (z.B. Kaffee oder stark gewürzte Speisen) zu sich und versuchen Sie eine innere Ruhe herzustellen.

Nehmen Sie einen recht kleinen Schluck und halten Sie ihn noch einige Sekunden im Mund, bevor Sie hinunterschlucken.

Nun können Sie die beiden Getränke miteinander vergleichen und dabei auf folgendes achten:

- Wie schmeckt es vorne auf der Zunge und am Gaumen – eher fahl und schwer, oder leicht und prickelnd? Entsteht im hinteren Bereich der Zunge ein Säureempfinden oder nicht?
- Lässt es sich schwer schlucken, oder fällt dies eher leicht?
- Bleibt das Wasser nach dem Schlucken im Kehlkopf- und/oder Brustbereich eher hängen, oder geht es gleich frei in den Körper über?
- Fühle ich mich nach dem Trinken eher schwer oder leicht? Matt oder erfrischt? Leer oder energetisiert?
- Verändert sich mit dem energetisierten Getränk mein Trinkverhalten über mehrere Tage hinweg?